
Руководители г. о. Истра отчитались перед жителями 
о проделанной работе 

Руководитель администрации г. о. Истра Андрей Дунаев и глава округа 
Александр Скворцов 28 февраля в Истринском ДК подвели итоги 
прошедшего года, рассказали о том, что уже сделано, и о том, что 
предстоит. 

Как сообщает Истринское информагентство, Андрей Дунаев в своём 
выступлении подчеркнул, что Истра развивается единым курсом вместе 
со всем регионом: 

- Курс, позволивший за пять лет вывести Подмосковье на третье место 
в рейтинге регионов РФ по качеству жизни. Продолжать этот курс — 
значит, делать жизнь каждого удобнее, комфортнее, безопаснее. 
Прошлый год, по словам Андрея Дунаева, был знаковым, именно тогда 
завершилось объединение территорий в единый городской округ, что 
позволило консолидированными усилиями в первую очередь решать 
проблемы в сферах образования, экологии, безопасности, образования, 
ЖКХ, а также социальной сфере. 

Он отметил, что в 2017 году 28 семей получили жильё, а шесть 
многодетных семей получили многоуровневые квартиры площадью 120 
квадратных метров, что для Подмосковья — явление уникальное. Также 
руководитель администрации округа отметил достижения 
в благоустройстве дворов и ремонте подъездов. Рассказал 
о строительстве дорог, станций обезжелезивания, ФАПов, о ремонте 
больниц, амбулаторий и многом другом. 

Глава округа Александр Скворцов отчитался о проделанной работе, 
особенный акцент он сделал на работе Совета депутатов, 
председателем которого он является: 

- Поставленных целей было много. Благодаря профессиональной работе 
депутатов, администрации, начальников теруправлений, общественных 
организаций было решено много задач. 

2017 год стал историческим, 10 марта район переименован в городской 
округ, в связи с этим проделана огромная работа, на 14 заседаниях 
Совета депутатов было проработано 291 решение. 

Изменения коснулись устава, был установлен земельный налог и налог 
на имущество физических лиц, утверждены правила землепользования 
и застройки территорий, положение и многие другие. 

Централизация полномочий уже показала свою эффективность. 
Централизация позволила нам более эффективно реагировать 



на обращения граждан, сократить сроки устранения нарушений 
законодательства, выявленных при обращениях граждан. 

Заместитель председателя правительства Московской области Денис 
Буцаев уже после выступлений руководителей округа отметил, что 
доклад получился полным. 

- Руководители округа постарались сделать акценты на том, что 
наиболее волнует жителей, это — сфера ЖКХ, ремонт подъездов, 
строительство новых дорог и ремонт существующих. Доклады 
получились полными, в них раскрыты перспективы, которые стоят перед 
округом, и пути достижения новых целей, — сказал зампред 
правительства Подмосковья. 

#общественнаяпалата #опгоистра #опмо #отчет #итогигода 
#администрациягоистра @a.g.dunaev @skvortcovag 

 

 





 


